

Familias de Codegua emprenden gracias al Programa de Autoconsumo

Escrito por Gety Pavez Vldal
Martes, 25 de Agosto de 2020 15:43 -

• El Programa, que tiene como objetivo contribuir a aumentar la disposición de alimentos saludables de la población objetivo, mediante la educación y la auto provisión para así complementar sus necesidades alimentarias y mejorar sus condiciones de vida, beneficia a 10 familias de la comuna. Esto durante 9 meses de intervención. La seremi de Desarrollo Social y Familia, Mónica Toro, el administrador Municipal de Codegua, Andres Gonzalo, funcionarios municipales y del Fondo de Solidaridad e Inversión Social Fosis, visitaron a familias participantes del Programa Autoconsumo de la comuna de Codegua, y entregaron los materiales e implementos para materializar sus proyectos relacionados con estante de cultivo, gallineros, horno de barro, sistema de bombeo de agua, adquisición de semillas, entre otros.

“Cuando uno conoce el impacto que tienen estas políticas públicas en las familias nos motiva a seguir trabajando. Estamos muy contentos de haber visitado y compartido con la señora Dominga donde conocimos su proyecto de horno de barro, y la señora Bernardina quien nos mostró sus proyectos de almácigos, verduras y conservas. Ambas mujeres de esfuerzo de trabajo que gracias a este Programa que desarrollamos en conjunto con la Municipalidad y el Fosis, les va a permitir mejorar su calidad de vida, que es lo que buscamos desde el Gobierno del presidente Sebastián Piñera”, dijo la seremi.

En este sentido, el Programa, que tiene como objetivo contribuir a aumentar la disposición de alimentos saludables de la población objetivo, mediante la educación y la auto provisión para así complementar sus necesidades alimentarias y mejorar sus condiciones de vida, beneficia a 10 familias de la comuna. Esto durante 9 meses de intervención.

Bernardina Barros, es del sector de Los Carreras de la comuna, y dio las gracias por la ayuda entregada, “porque estamos viviendo tiempos difíciles que uno no puede salir a trabajar, en este caso yo al campo, y acá en la casa yo trabajo haciendo mermeladas, haciendo almácigos, plantando plantas para mantener y dar una calidad de vida mejor a mi familia, y esta ayuda me viene súper bien”.

A nivel regional, el Programa Autoconsumo se encuentra presente en 28 comunas de la Región, beneficiando a 310 familias. “Quiero agradecer la presencia de la seremi y tras visitar a las familias, en el caso de la señora Bernardina, uno nunca termina de aprender, con las cosas que ella hace, la dedicación que le dedica al trabajo que está realizando, es realmente admirable. Y este Programa permite destacar las costumbres y características de nuestra comuna, además de realizar emprendimientos”, culminó Andres Gonzalo.